



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde de Barruelo de Santullán anima a la ministra de Hacienda a “abrir el debate sobre un nuevo modelo de financiación local”

Cristian Delgado ha remitido una carta a la vicepresidenta primera del Gobierno de España, en la que manifiesta “lo interesante de abordar una nueva financiación para los entes locales, a la vez que se plantea el nuevo modelo autonómico”.

Miércoles, once de septiembre de 2024.

El regidor de Barruelo de Santullán considera que **“lejos del ruido y los intereses partidistas o particulares, la mayor parte de los ayuntamientos trabajan por sanear sus cuentas, cumpliendo con la legislación vigente, e incluso asumiendo competencias impropias”**. Delgado asegura que **“hace pública una reflexión que hacemos la mayor parte de los regidores de España, que vemos como cada vez las entidades locales, asumimos un mayor número de prestaciones y/o servicios, con la misma financiación”**.

Sí que es cierto, según destaca el regidor municipal, que **“el Gobierno de España ha aumentado las transferencias de Estado a las entidades locales, pero es un buen momento de ir un paso más allá, y replantear el modelo, que debe atender no solo al criterio poblacional, sino a otra serie de circunstancias como la dispersión geográfica, el coste efectivo de los servicios, la situación económico – financiera de las entidades, entre otros muchos factores”**.

Delgado cree que los organismos pertinentes **“deben alejarse del ruido, y trabajar para que la financiación sea la adecuada, a futuro, en vista de las necesidades actuales”**. El regidor cree que **“en una época de transformaciones, como las que está viviendo nuestro país, impulsadas, por los fondos europeos, entre otras medidas; se debe tener en cuenta la gobernanza local, como un eje de desarrollo de nuestros territorios”**.

En su misiva, el alcalde de Barruelo de Santullán, anima a la ministra, y vicepresidenta del Gobierno de España, **“a abrir este debate, teniendo en cuenta a los propios ayuntamientos a la hora de articular medidas”**. En este punto, Delgado recuerda como el Gobierno de España ya ha planteado **“conurrencias competitivas específicas, para los pequeños municipios, que hemos podido obtener fondos europeos, gracias a políticas de este tipo, sin las cuales hubiera sido imposible”**.

NOTA DE PRENSA